



Losglück bei der Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG

Beitrag

Feierliche Fahrzeugübergabe eines Audi Q4 e-tron in Ingolstadt – Endlich war es soweit! Markus Wallner und seine Frau Irmingard konnten ihr Glück kaum fassen, als sie letztes Jahr im Oktober bei der Sonderverlosung des Gewinnsparvereins Bayern eV einen von insgesamt zehn Audi Q4 e-tron gewonnen haben.

Wegen der langen Lieferfristen mussten die Wallners jedoch ein Jahr warten, bis sie ihren Hauptgewinn entgegennehmen durften. Am 23.10.2023 fand schlie�lich die feierliche Fahrzeugübergabe im Audi Forum Ingolstadt statt. Damit dieser Tag für die zehn Gewinner und ihre Begleitungen in besonderer Erinnerung bleibt, hielt der Gewinnsparverein ein spezielles Rahmenprogramm mit Werksführung und festlichem Mittagessen bereit. Am Nachmittag erfolgte dann die Fahrzeugübergabe durch den Geschäftsführer des Gewinnsparvereins Markus Eichenseer. Christian Trattner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG, gratulierte den Eheleuten Wallner und wünschte allzeit gute Fahrt. Markus Wallner ist bereits seit 2003 Gewinnsparer bei der Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG. Mit seinem Los hat er jeden Monat die Chance auf Geld- oder attraktive Sachpreise und unterstützt zudem soziale Projekte, Einrichtungen und Vereine in der Region. Wie man sieht, hat es sich gelohnt.

Bericht und Bilder: Raiffeisenbank Aschau-Samerberg eG









Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

- 1. Aschau
- 2. Bayern
- 3. Chiemgau
- 4. Losglück
- 5. München-Oberbayern
- 6. Raiffeisenbank
- 7. Samerberg